



# 伸びよう阿曾っ子



10月品格目標:ふるさと愛

## 修学旅行に行ってきました! ~6年生~

10月20日(金)~21日(土)に6年生25名が京都・奈良・大阪へ修学旅行へ行ってきました。1日目の京都では、二条城で歴史の重さを感じ、金閣寺ではあまりの美しさにため息をつきました。そして何と言っても、初の試み、タクシー研修。6~7人ずつのグループでどこに行くか計画から自分たちで調べて決めました。効率のいい道順、拝観料の有無、どこでお土産を買うか…GIGA パソコンを駆使したり、本を読んで調べたりして様々な情報を集めました。どのグループも充実した時間となりました。

2日目は奈良の大仏の大きさに圧倒され、鹿と(こわごわ)触れ合い、USJ で思いっきり楽しみました。6年生にとって友達と一泊するのは初めてでした。きっとご飯を一緒に食べたり、お風呂に入ったり、一緒に寝たりしたことが何よりの思い出になったのではないのでしょうか。保護者の皆様、準備、送り迎えなど、大変ありがとうございました。



タクシー研修では外国の方に英語で話しかけ、一緒に写真を撮るというミッションも。どの班もミッション・コンプリート!



## 市内音楽発表会に参加しました！～3・4年生～

11月10日(金)に3,4年生37名(残念ながらお休みの人がいましたが)が総社市民会館で市内音楽発表会に参加しました。大きな舞台上、スポットライトを浴びながらの合唱に合奏。「ドキドキより、わくわくの方が大きい。」という阿曾っ子を頼もしく思いました。今まで5か月間もの長い間、練習に取り組んできました。練習してきたことは裏切らない。その自信を感じる演奏でした。3,4年生、よく頑張りました!!



## 創立150周年 芸術鑑賞会

10月31日(火)に、阿曾小学校創立150周年記念 芸術鑑賞会「オカリナとハープの調べ」を保護者や地域の方にも来ていただき、開催しました。1年生には難しいかな?と思いましたが、うっとり聞きほれている阿曾っ子たちでした。

会の中で、阿曾小学校の校歌をオカリナとハープで演奏してくださり、それに合わせて全校で合唱しました。創立150周年にふさわしいひと時で、心が熱くなりました。



## 第2回資源回収、 ご協力ありがとうございました

10月15日(日)に第2回資源回収を行いました。朝早くから、PTA 執行部、指導部、地区委員や担当の皆様により、多くの資源を回収していただきました。今年度は2月4日(日)に第3回目資源回収を予定しています。

